

Da die betreffenden Strafgefangenen zwischenzeitlich entlassen wurden, sind bedeutsame operative Informationen verlorengegangen.

Nach unseren Erfahrungen interessieren sich die zuständigen operativen Dienstseinheiten insbesondere für solche Materialien wie Personalunterlagen, Informationen über Anlaufadressen und weitere Kontakte der Strafgefangenen, Unterlagen, die für einen Handschriften- bzw. Unterschriftenvergleich geeignet sind sowie aktuelle Fotos von Strafgefangenen.

Die betreffenden operativen Dienstseinheiten verweisen immer wieder auf den in unserem Verantwortungsbereich vorhandenen umfangreichen Fundus an operativem Material, das bei Nichtnutzung nur mit einem beträchtlichen Kraftaufwand beschaffbar ist.

Diesen Unzulänglichkeiten muß unverzüglich Abhilfe geschaffen werden.